

# Auch Radfahrer beim Hospizlauf dabei

**BENEFIZ** Abteilung des VTB hat Strecken ausgearbeitet

**VAREL/LR** – Am Vareler Hospizlauf am Samstag, 1. Juni, beteiligt sich auch die VTB-Radfahrabteilung. Sie hat die Organisation für die erstmalige Beteiligung von Radfahrern am Hospizlauf übernommen. Ziel der Veranstalter ist es, insgesamt 900 Läufer, Walker und Radfahrer zu rekrutieren. Die Radfahrabteilung hat zwei unterschiedliche Strecken und Streckenlängen ausgearbeitet. Die Planungen für Radfahrer belaufen sich auf bis zu 50

Teilnehmer, die in mehreren Gruppen von Tourenleitern geführt werden.

Einzelpersonen oder auch Gruppen können sich bis zum 24. Mai anmelden beim Siegfried Kluge, Tel. 04451/82178 oder 0152/53134737, E-Mail: [vtb-radfahren@web.de](mailto:vtb-radfahren@web.de). Radler können auch auf eigenen Strecken und nach eigener Anmeldung dabei sein. Mehr Infos sowie die Anmeldeformulare gibt es unter [www.tusobens-trohe.de/sponsorenlauf-](http://www.tusobens-trohe.de/sponsorenlauf-2024.php)

[2024.php](http://2024.php) oder auch im Büro der Lokalen Agenda Varel, Schlossstraße 2, sowie im Haus der Hospiz- und Palliativarbeit „Am Jadebusen“, Karl-Nieraad-Straße 14.

Unter Vorlage des Anmeldeformulars kann jeder Aktive außerdem bei Jeff Green Sport-T-Shirts zum Sonderpreis von 15 Euro erwerben. Weil es eine persönliche

Verbundenheit gibt, werden die Erlöse der insgesamt 333 Shirts komplett an das

Haus der Hospiz- und Palliativarbeit „Am Jadebusen“ gespendet. „Es war ein besonderer Wunsch unseres leider verstorbenen Mitarbeiters, den wir sehr gerne erfüllen“, sagt Matthias Warns.

Nach der Rückkehr von den Radfahrstrecken (circa 14 Uhr) findet auf dem Schlossplatz in Varel ein buntes Programm statt inklusive einer Versteigerungsaktion mit Gerhard Lambertus zugunsten der Hospizversorgung statt.